来る 12 月 3 日 (水)、同志社校友会大阪支部の恒例の「大阪同志社校友の集いメリークリスマス 2008」が大阪梅田のウェスティンホテル大阪で行われました。総勢で 240 名余のご出席をいただき大盛会でありました。校友会大阪支部主催で、後援に樹徳会大阪支部、大阪同志社クラブ、不動産会 RE クローバー倶楽部の計 4 団体にさらに今年は同志社香里紫翠会と、女子の同志社同窓会の皆様も参加して、例年より大幅増員となり、楽しい時間を過すことが出来ました。大阪支部宮本専務理事の司会のもとクリスマス礼拝、祈祷を同志社理事長 野本真也先生にて進められ、奏者は大学商学部の小西早哉佳のピアノで、キリスト降誕の賛美歌「もろびとこぞりて」の大合唱!

その後、主催者を代表して、原幸一郎大阪支部長の挨拶がありました。 内容は、「大阪のテーマ」

- ①同志社は一つ、大阪でそれぞれの活動団体が一同に会し同志社を思う。
- ②リエゾン活動として、支部にリエゾンクローバークラブをつくり、東大阪リエゾンクラブにさらに東京に東京リエゾンクラブを結団し、校友と学校と学生を結びつけるリエゾン (橋渡し)の役割をはたし、産官学の活性化を図る。
- ③環境サミットが、今年行われ、同志社が 11 カ国 14 大学の、ホスト校となり今後各国の 大学をまとめ、提言をしていくものですが、大阪支部も支援しています。

夏には大阪より 164 万円の寄附をいたしましたが、こういった、世界に活躍する同志社のブランドを高め、世界の環境問題の、リード役を果たすなど、今後社会のために役立つ活動を支援していく。

片山傅生副学長の祝辞、そして、校友会秋田まち子会長の祝辞とつづき、乾杯を小嶋淳司 大阪副支部長が行いました。

今年の活躍した同志社マンとして

北京オリンピック陸上朝原宣治さん

北京オリンピック男子セーリーング 470 級松永鉄也さん

ラグビー日本選手権優勝 宮本勝文監督

の3名のゲストで会場は記念写真など人気を集めました。

恒例の校友会の皆様の寄附による総額 150 万円、特賞グアムペア招待券など、空クジなしで、クリスマスプレゼントをもらっていただきました。

同志社香里ダンス部(高校ダンス部大会グランプリ受賞)の演技も見事なもので、大喝采!

最後に大阪副支部長播島幹長の閉会の挨拶とエール・カレッジソングを、同志社田中憲次 校友課長のもと大合唱して、お開きとなりました。

> お問合せは 090-8571-3450 文責 大阪支部 専務理事 宮本 利亮